

Begrüßung durch Frau Oberbürgermeisterin Ursula Kraus

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

im Namen von Rat und Verwaltung der Stadt Wuppertal heiße ich Sie als Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 10. Wuppertaler Orchideen-Tagung herzlich willkommen.

Ich freue mich, daß zu dieser Veranstaltung mehr als 150 Fachleute aus dem In- und Ausland nach Wuppertal gekommen sind.

Das unterstreicht die besondere und überregionale Bedeutung dieser Tagung, die vor genau 30 Jahren durch die Initiative von Herrn Prof. SUNDERMANN ins Leben gerufen wurde. Auch die späteren Zusammenkünfte waren im wesentlichen auf Ihr persönliches Engagement, Herr Professor SUNDERMANN, zurückzuführen. Unterstützt wurden Sie durch die Deutsche Orchideengesellschaft, das Wuppertaler Fuhlrott-Museum und den Naturwissenschaftlichen Verein Wuppertal mit seinem Vorsitzenden Herrn Dr. KOLBE.

Die an diesem Wochenende stattfindende Tagung bringt eine echte Zäsur. Für Herrn Prof. SUNDERMANN ist es aus Altersgründen die letzte Veranstaltung, die von ihm hauptverantwortlich mitgetragen wird. Ihm gilt ein herzliches "Dankeschön" für den enormen Zeitwaufrwand und die umfangreiche Arbeit, die er auf sich genommen hat, um zehn Orchideen-Tagungen erfolgreich durchführen zu können. Ich hoffe sehr, daß sich eine neue, jüngere Generation findet, die die Tradition aufgreift und die Wuppertaler Orchideen-Tagung fortführen wird. Das wird sich vielleicht schon morgen bei der Abschlufdiskussion zeigen.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Jahresberichte des Naturwissenschaftlichen Vereins Wuppertal](#)

Jahr/Year: 1995

Band/Volume: [48](#)

Autor(en)/Author(s): diverse

Artikel/Article: [Begrüßung durch Frau Oberbürgermeisterin Ursula Kraus 13](#)